grupo faro



Inicio → Ceuta → Educación → Magisterio prepara gran variedad de cursos para el segundo cuatrimestre

Magisterio prepara gran variedad de cursos para el segundo cuatrimestre



Escrito por El Faro SÁBADO, 21 DE FEBRERO DE 2009



Conciertos, deporte, cursos y jornadas componen el segundo semestre de la Facultad.

Destacan los copatrocinados por el Centro Asesor de la Mujer sobre género e igualdad de oportunidades y coeducación en centros escolares

La Facultad de Educación y Humanidades ya ha presentado la quía de actividades para el segundo cuatrimestre del curso. Estos días y hasta el 31 de marzo, se mantiene la exposición de tebeos 'Lo que os perdisteis, chavales', del profesor Santiago Real. Asimismo, el próximo miércoles 25 tendrá lugar un seminario sobre cómo estudiar en la universidad para superar el curso con éxito, de manos del gabinete psicopedagógico de la UGR. Uno de los eventos más importantes será la exposición '70 artistas. Colección de arte contemporáneo de la Universidad de Granada', que tendrá lugar entre el 25 de febrero y el 31 de marzo en el conjunto monumental de las Murallas Reales.

El carnaval no se acabará el día 1 con el entierro de la caballa, sino que en la Facultad se celebrará el IV concurso de coplas de carnaval 'por el Morro'. Unos días después, entre el 9 y el 12, y el 16 y el 19 de marzo, en la Facultad y en las pistas del Parque Marítimo tendrán lugar diversas competiciones de pádel. También se desarrollará un buen número de cursos hasta el mes de junio. El primero, sobre 'Marketing y las estrategias en el punto de venta. Del establecimiento clásico a la tienda online', se celebrará en Magisterio entre los días 16 y 19, y 23 y 26 de marzo. En el mismo mes, aunque la fecha queda aún por determinar, se celebrarán unas jornadas de inserción laboral. El curso 'Teoría y práctica de la coeducación en centros escolares' se celebrará del 15 al 16, del 20 al 23 y del 27 al 28 de abril, con la colaboración del Centro Asesor de la Mujer. En un ámbito parecido, también en abril, se prevé la celebración de varias conferencias sobre género e igualdad de oportunidades.

Los días 27 y 28 de abril se celebrará un taller sobre 'Estimulación sistemática de la creatividad en la enseñanza de la música: estrategias didácticas fundamentadas en la investigación aplicada'. El último curso del año se referirá a 'El bullying en Educación Infantil y Primaria. Aspectos diferenciales en función del género'. En este caso, se celebrará entre los días 4 y 7 y 11 y 14 de mayo en la propia Facultad de Educación y Humanidades.

Conciertos

A finales de marzo, de manos de la Cátedra Manuel de Falla y el Vicedecanato de Extensión Universitaria tendrá lugar un concierto de la Orquesta de la Universidad de Granada, así como un concierto de guitarra clásica unos días después. Entre los meses de abril y mayo también se celebrará un taller de informática.

Add as favourites (3) | P Cite este artículo en su sitio | Views: 68

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de *Recargar* la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de cliquear 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre: BBCode:













Útimas Noticias

Más Visitado

Villajovita reclama las actuaciones prometidas en

Lamentablemente el señor Castañeda promete Cosa que luego no cumple pero como todo Sige igual Pues señor carracao me...

Más...

"El Gobierno de Estados Unidos y el Vaticano sabían

Por esa misma regla de 3 Aznar era responsable del 11M puesto que era el responsable del gobierno ese día. Más...

"El Gobierno de Estados Unidos y el Vaticano sabían

Jajajaja aqui hay mucho fachilla lector del Pio Moa y que se traga todo lo que le cuentan (lo digo por lo de Paracuellos...

Más...

iVa..., por la fiesta taurina!

No sé porqué será, pero el comentario de "Lagartijojojojo" me hace presuponer que este señor -imitando a un congénere su... Más...

Últimos Comentarios

ANTERIORES

14-01-2009

13-12-2008

12-12-2008 10-12-2008

03-12-2008





1 de 2 23/02/2009 13:09